

# ALBA TCP



## **ALBA-TCP APLAUDE LIBERACIÓN DE LA NIÑA MAIKELYS ESPINOZA**

La Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA-TCP) aplaude con suma satisfacción el retorno a Venezuela de la niña Maikelys Espinoza, luego de haber sido separada ilegalmente durante meses de su familia por parte de las autoridades migratorias estadounidenses y de habersele impedido acompañar a su madre en el vuelo de repatriación a Venezuela hace 3 semanas.

La injustificada acción, violatoria de los derechos fundamentales de la niña, pretendió sustentarse en una serie de falsedades y calumnias contra los padres de Maikelys, contraviniendo los propósitos y principios de la Carta de las Naciones Unidas, la Declaración Universal de los Derechos Humanos, los acuerdos internacionales de protección de niños, niñas y adolescentes y el debido proceso.

La Alianza Bolivariana aplaude y felicita al gobierno venezolano y al Presidente Nicolás Maduro por todos los esfuerzos realizados para lograr el reencuentro de la niña con su familia y acompaña al pueblo venezolano en su reclamo por la liberación de los 253 jóvenes venezolanos secuestrados por los Estados Unidos en una prisión de máxima seguridad de El Salvador, bajo falsas acusaciones, sin haber cometido delito alguno en ese país, sin proceso judicial, ni derecho a la defensa, entre los cuales se encuentra Maiker Espinoza, padre de Maikelys.



El ALBA-TCP exige el respeto de todos los seres humanos “sin distinción alguna de raza, color, sexo, idioma, religión, opinión política o de cualquier otra índole, origen nacional o social, posición económica, nacimiento o cualquier otra condición” y exhorta a la comunidad internacional a repudiar y denunciar los atropellos desmedidos e inhumanos del gobierno estadounidense contra las poblaciones migrantes.

Caracas, 15 de mayo de 2025